
Die Verwaltung wird beauftragt, mit den Anliegern Kontakt aufzunehmen um die Bereitschaft 
der Übernahme der Neuanpflanzung und der damit verbundenen Pflege zu erfragen. 
 


